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  各委員会報告

　クラブフォーラム

今後の活動に対して参考にしていただく為の
フォー
ラムです。皆様方の貴重なご意見を期待いたしま
す。
地区危機管理委員会より【青少年と接する際の行
動
規範に関する声明】の通達が出ています。週報に
掲

①例会変更のお知らせ（回覧）

・八日市場ＲＣ

　　7/31（火）　夜間移動例会

　　　　　　　　点鐘18：30

  　8/14（火）　休会（定款第６条）

②会報受領クラブ（回覧）

・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ　　・多古ＲＣ

・小見川ＲＣ　　・八日市場ＲＣ

③ガバナーエレクト事務所開設のお知らせが届い

ております。

④ﾊｲﾗｲﾄよねやま148(2012年7月12日発行)・財室Ｎ

ＥＷＳ6月号が届いております。（回覧）

⑤ＦＡＸにてお知らせしておりますが、9/24地区

大会記念ゴルフ大会（鷹之台カンツリー倶楽部）

に参加を希望される方はご連絡をお願い致しま

す。

幹事報告

猛暑の中、17日（火）に千葉ロッテ対東北楽天戦に

26名でフィールドテラスで観戦してまいりました。

楽しいひと時を企画してくださいました世話役の古

西会員・伊藤（元）会員には感謝いたします。

各地区の高校野球も越境に入りいよいよ夏本番には

いってまいりました。その中で九州地方の水害には

愕かされ、自然の脅威・恐怖を感じます。災害に対

しての準備をして、もしもの時に備えたいとおもい

ます。

本日は、この後に50周年事業に対してのフォーラム

を開かせていただきます。このフォーラムは周年事

業の実行委員の皆様に会員の総意を把握して頂き、

会長挨拶

出典:2008年国際協議会 渡辺好政元RI理事



◇地区社会奉仕委員会及び新世代奉仕委員会

　合同セミナー出席報告

　　　　　社会奉仕担当ﾘｰﾀﾞｰ　　小野田 行伸

７月７日（土）合同セミナーに出席してきました。

テーマ『ロータリーは大震災に何が出来るか』で、

北淡震災記念公園・震災の語りべ、米山正幸氏の基

調講演があり、氏の体験談が印象的でした。

阪神・淡路大震災…兵庫県南部地震で起きた災害

　被害状況：死者6,434名　行方不明者3名

　　　　　全半壊家屋約46万世帯　重傷者10,683名

　　　　　軽症者33109名　被害総額約10兆円

　　　約5000人（80％）が家屋の下敷きによる圧死

北淡町（現淡路市）の記録

　町勢：人口11,214人　　面積51.07k㎡

　　　　世帯数約3,700世帯

　被害状況：全壊1,057棟　半壊1,220棟

　　　　一部損壊1,030棟　死者39名　重傷者59名

　　　　軽症者811名

　救出作業：6：30災害対策本部設置

　　　　約300名が生き埋めになったが当日のお昼

　　　　過ぎには全員救出。近所の人は誰がどの部

　　　　屋で寝ているかまで知っていた。人口の約

　　　　１割が消防団として活動。

　　　　17：00頃には行方不明者0。

　教訓：①隣近所とのコミュニケーションの大切さ

　　　　②防災意識の重要さ（備え、訓練、命をど

　　　　うやって守るのか）

　　　　③家屋の耐震、住民への情報伝達方法の確

　　　　立、災害に強いまちづくり

　　　　④災害後の心のケアの重要性

◇会計委員会

　

　　　　　　　　　　　　　委員長　高田　一行

　　　　　　　　　　　　　 ﾘｰﾀﾞｰ　伊藤　迪彦

                        ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　土屋　俊夫

【基本方針】

当年度の予算書をクラブ細則における財務規定に

基づき作成いたします。会計委員会の方針とし

て、収入と支出よび積立金等をよりわかりやすく

していきます。

①移動例会時等の臨時会費を抑え、多くの会員が

気軽に参加できる環境を作ります。

②ニコニコボックスの使途を明確に限定し、奉仕

活動の資金に充当していきます。

③各委員会への活動資金として使途と金額を予算

化し、それぞれの委員会が計画・立案・活動など

活発にできるようにしていきます。

各委員会報告

◇会員増強・退会防止委員会

　

　　　　　　　　　　　　　委員長　青柳　　誠

　　　　　　　　　　　　　 ﾘｰﾀﾞｰ　椎名鐐一郎

                        ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　鈴木　恭一

【基本方針】

経済界の不況が続く中、会員増強は大変厳しいこ

とだと思われますが、当クラブの将来の発展を考

え、本年度は次のような人材を迎えようと思いま

す。

１．この厳しい世の中に昂然と立ち向かう若き経

営者及び専門職者。

２．人生経験豊かな企業定年退職者。

また、退会防止に関してですが、当クラブの場

合、割合新しい会員の退会が多いように思われま

す。

不況の続く世の中ですが、ＲＣの例会に出席する

と「ほっ」とするような楽しい仲間の会とし、退

会防止につとめたいと思います。

（発表　椎名鐐一郎会員）



例会日 会員数 出席

7月19日 38 29

MU ％

3 86.84

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう
★

出席報告

向後雅生君・鈴木恭一君・小杉秀文君

　　…第一,第二例会欠席したので

内田裕雄君

　　…仕事多忙のため前回欠席したので

小林定雄君・石田喜一君・古西弘和君

高田一行君

　　…ロッテマリーンズの野球観戦楽しかった

安藤卓造君・花澤昇一君

　　…連日暑いので仕事頑張ってください

ニコニコボックス

本日計 　 12,000円

累　計  　83,000円

◇新世代委員会

                        委員長　　杉森　幹男

                           ﾘｰﾀﾞｰ　森川　　忠

                        ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　鈴木　匡哉

【基本方針】

新世代委員会は「ライラ」「インターアクト」

「ローターアクト」の活動に取り組むべく方向性を

議論していきます。ライラについては多くの参加者

を確保する。インターアクト、ローターアクトにつ

いては会長の方針のもと、その道筋を探したいと思

います。わがクラブとしては、毎年行っている新世

代の行事に協力し、参加して、若い人達にロータリ

ークラブを知ってもらう事に全力を尽くします。

新規事業として北総エリア内のミニバスケット大会

（小学生）への協力をいたします。

【事業計画】

・剣道大会への協力　　（担当：杉森幹男）

・ＲＹＬＡへの参加　　（担当：森川　忠）

・金刀比羅神社書道展への協力

                      （担当：上原広嗣）

・ＮＯＲＴＨ　ＣＵＰ（ミニバスケット）への協力

　　　　　　　　　　　（担当：鈴木匡哉）

◎国際青少年交換担当

　　　　　　　　 　      　ﾘｰﾀﾞｰ　河野　和夫

　　　　　　　 　　     ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ　野島　暉通

従来通り、学校への説明は行いますが、要望があっ

た時に対応します。

７月半ばとなりましたので、そろそろ各学校に青少

年交換派遣高校生募集のパンフレットを持っていこ

うと思っております。

クラブフォーラム

　　議題：50周年記念行事について

「50周年記念事業について」の事前アンケートの

集計結果が配布され、石田会長より報告がありま

した。

創立35周年記念式典実行委員長川島宭会員より、

35周年記念式典、パーティー、記念誌等の体験談

をお話しいただきました。

８月理事会、第一例会にて再度検討する事と、

50周年記念準備委員会にメモとして渡し検討して

頂く事になりました。



平成２４年７月２３日（月）

　成田空港南RC･茂原中央RC･大網RC 親睦ゴルフ大会
　　　　　　　　　　　参加27名　　ﾎｽﾄ：大網ロータリークラブ　　場所：ﾇｰｳﾞｪﾙｺﾞﾙﾌ倶楽部

成田空港南ロータリークラブ参加者（左から）
　　土屋俊夫会員 / 向後雅生会員 / 石田喜一会長 / 鈴木恭一会員 / 高田一行会員 / 渡辺孝文幹事

　　　　　　　　　　　　 向後会員、優勝おめでとうございま～す

     四つのテスト

  言行はこれに照らしてから

１　真 実か　どうか

２　みんなに公 平か

３　好 意と友 情を深めるか

４　みんなのためになるかどうか

THE 4-WAY TEST

of the things we think, say or do

1.  Is it the TRUTH?

2.  Is it FAIR to all concerned?

3.  Will it build GOODWILL

　　and BETTER FRIENDSHIPS?

4.  Will it be BENEFICIAL to all concerned?


